

ABSTRAKSI

Saep Nur Rohman: “Pembinaan Moral Remaja Korban Penyalahgunaan Narkoba Melalui Bimbingan Mental Agama Di Balai Rehabilitasi Sosial Pamardi Putra (BRSP)”.

Penelitian ini bermula dari maraknya permasalahan penyalahgunaan Narkoba dan obat-obatan terlarang dikalangan remaja, yang menyebabkan degradasi moral pada remaja itu sendiri. Kemudian pemerintah provinsi Jawa Barat melalui dinas sosial merespon permasalahan tersebut dengan didirikannya panti rehabilitasi yang di khususkan bagi remaja korban penyalahgunaan narkoba dan obat-obat terlarang, salah satunya adalah Badan Rehabilitasi Sosial Pamardi Putra (BRSP), yang bertujuan untuk membantu dalam pembinaan moral, dimana salah satunya dengan metode bimbingan mental keagamaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses Bimbingan mental agama, metode, materi serta media yang digunakan dan hasil Bimbingan mental agama dalam upaya membina moral remaja yang menjadi korban narkoba dan obat-obatan terlarang lainnya.

Penelitian ini bertolak dari kajian pemikiran yang menyatakan bahwa “Maksud diadakannya pembinaan kehidupan moral manusia dan penghayatan keagamaan dalam kehidupan seseorang bukan sekedar mempercayai aqidah dan pelaksanaan tata upacara keagamaan saja, tetapi merupakan usaha yang terus menerus untuk menyempurnakan diri pribadi dalam hubungan vertikal kepada Tuhan dan horisontal kepada sesama manusia dan alam sekitarnya. Sehingga mewujudkan keselarasan dan keseimbangan hidup menurut fitrah kejadiannya.

Adapun metode yang digunakan adalah *deskriptif* dengan mengumpulkan data dilakukan dengan teknik observasi, *interview*, angket, studi dokumentasi. dan penganalisisannya dilakukan dengan cara kualitatif (*logika*).

Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa bimbingan mental agama di Balai Rehabilitasi Sosial Pamardi Putra (BRSP) terhadap remaja korban narkoba dan obat-obat terlarang yaitu dengan menggunakan metode berupa: metode keteladanan, metode dialog keagamaan, metode ceramah, shalat, dzikir, mengaji.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa bimbingan mental agama di Balai Rehabilitasi Sosial Pamardi Putra (BRSP) terhadap remaja korban narkoba dan obat-obat terlarang memberikan hasil yang positif, ini terlihat dari moral mereka yang sedikit demi sedikit menuju ke arah yang lebih baik.

Riwayat Hidup

Penulis bernama Saep Nur Rohman, lahir di Tasikmalaya pada tanggal 07 Juni 1988. Penulis adalah anak pertama dari empat bersaudara, yaitu dari pasangan Bapak M. Abd Rohmat dengan Ibu Rodiah Mardiyah.

Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di SD Manggungjaya II sampai tahun 2000. Kemudian melanjutkan pendidikan di SMP Islam Rajapolah pada tahun 2000-2003. Pendidikan menengah ditempuh di MA YIA Rajapolah 2003-2006, pada saat itu penulis aktif dalam ekstrakurikuler Paskibraka, Pramuka, Teather, IREMA dan OSIS. Kemudian pada tahun 2006 melanjutkan pendidikan tinggi di Jurusan Bimbingan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung. Adapun amanah yang pernah diembannya yaitu HMJ BPI & SENAT Fakultas Dakwah.

Dalam penyelesaian studi ini, penulis melakukan penelitian dan menulis Skripsinya dengan judul: *“Pembinaan Moral Remaja Korban Penyalahgunaan Narkoba Melalui Bimbingan Mental Agama Di Balai Rehabilitasi Sosial Parmadi Putra (BRSPP)”,* di bawah bimbingan